

## **PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 6 DE MAYO DE 2016 SOBRE LA CESIÓN DEL PABELLÓN OLÍMPICO MUNICIPAL DE REUS PARA UN ACTO BENÉFICO**

Hace aproximadamente un mes tuvo lugar en Reus un acto benéfico promovido por el presentador y animalista Frank Cuesta. Con la empresa Associació Esportiva d'Amics del Kickboxing i Muay Thai se acordó que en la cesión de uso para su acto benéfico el Ayuntamiento de Reus cobraría una cantidad simbólica referida a gastos extraordinarios. A día de hoy, existe un gran descontento por parte de los organizadores con respecto a las cifras del precio final.

Ante esta situación el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

### **PREGUNTAS:**

- ¿Por qué no se ha entregado todavía la factura a la Associació Esportiva d'Amics del kickboxing i Muay Thai?
- ¿Nos pueden detallar y valorar los gastos extraordinarios que el Ayuntamiento de Reus ha tenido por la celebración de esta gala benéfica, los cuales son los que se acordó que se iban a facturar a la asociación organizadora?
- ¿Por qué no se consultó al Consejo de Administración de Reus Esport i Lleure SA la posibilidad de ceder gratuitamente las instalaciones?

Reus, 4 de mayo de 2016

Sr. Juan Carlos Sánchez  
Portavoz G. M. Ciutadans